

05/08/2009

## **Irún. "Arte e historia fuera del museo"**

Tanto el Museo Ermita Santa Elena como el Museo Oiasso de la Romanización permiten en Irún acercarse a la historia de la ciudad y, por extensión, del territorio.

No obstante, fuera de los recintos cerrados también existen posibilidades de empaparse de arte e historia a través de las visitas guiadas que organiza el consorcio turístico Hondarribia-Irún.

La propuesta, que se extenderá hasta el 30 de septiembre es doble. De martes a viernes se visitan la iglesia del Juncal, la plaza de San Juan y el Ayuntamiento, y los sábados, domingos y festivos la ermita de San Marcial. La visita más urbana permite conocer los principales hitos monumentales de la ciudad fronteriza, entre los que destaca -sin desmerecer a los restantes-, el templo dedicado a la patrona, que luce en todo su esplendor tras una reciente restauración.

Los días de labor, hay una visita en francés a las 10 de la mañana, y dos visitas en castellano/euskera a las 11.30 y a las 17.00 horas. En todos los casos, el punto de encuentro es la iglesia del Juncal, y el coste de la visita de 3 euros, salvo para los menores de 16 años, que la pueden realizar gratis.

La visita a la ermita de San Marcial, que comienza en el mismo templo, se desarrolla entre las 11.00 y las 13.00 horas.